

# *La police s'attaque à des manifestants pacifiques à Sao Paulo*

---



Brasilia, 1er août (RHC)- La police métropolitaine de Sao Paulo a réprimé une manifestation pacifique de personnes qui réclamaient la fin des expulsions des logements durant la pandémie et des ressources pour un logement digne.

Pendant qu'elles attendaient la commission qui a été accueillie au Palais du Gouvernement de Sao Paulo, la police a lancé des grenades lacrymogènes contre les membres du mouvement sans toit qui exigeaient la fin des expulsions au milieu de la pandémie qui frappe le pays.

Le mouvement social a relevé sur ses réseaux sociaux que la convocation de la marche est basée sur les revendications pour le droit au logement et pour le déblocage de ressources destinées à l'activité.

Le nombre croissant d'expulsions générées par la pandémie de Covid-19 au Brésil est en train d'aggraver un problème de logement qui était déjà grave dans le pays.

Selon le groupe des droits de l'homme LabCidade, plus de 2000 familles ont perdu leurs logements dans l'état de Sao Paulo depuis mars et mille autres risquent de courir le même sort dans les prochaines semaines.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/230340-la-police-sattaque-a-des-manifestants-pacifiques-a-sao-paulo>



**Radio Habana Cuba**